

行政相談事務に尽力!本多俊夫氏(中川原)に感謝状

5月24日(木)、松山市のメルパルク松山で開催された平成13年度行政相談委員全体会議の席上で、松前町担当の本多俊夫さんが総務省愛媛行政評価事務所長感謝状を贈呈されました。

これは、多年にわたり住民の影の力となって、行政に対する不満や悩み事の相談を受け、各行政とのパイプ役としての地道な活動と努力が今回認められたものです。

心からお喜び申し上げます。



▲きれいな花が咲くといいね!

▲大勢の方に愛されている町花「ひまわり」

ひまわりの苗が無料配布

6月4日(月)、「まちづくり塾」の方々が種をまき、栽培したひまわりの苗約4,500本を無料配布しました。配布予定時間前から約50人の方が並び、昼までに終了しました。毎年好評で昨年より1,500本増やしましたが、「ひまわりの苗はないですか。」という問合せがしばらく続きました。また、清流園、和楽園などにも約200本ずつの苗を配布しました。今年も大勢の方に、松前町の花「ひまわり」を十分に楽しんでもらえること思います。

岡田中学校に武道場が完成

棟田選手が世界級の技を披露

岡田中学校に、念願の武道場が完成し、5月19日(土)に落成記念式典を行いました。

式典では、白石町長の式辞、来賓祝辞に続きテープカットが行われ、出席した生徒や学校関係者およそ400人が完成を祝いました。

第2部のアトラクションでは、生徒たちや来賓の方が注目する中、招待した松前柔道会と明治大学の棟田康幸選手による模範演武が披露されました。

この武道場は、中学校の柔剣道の授業や部活動に使われるほか、地域住民のスポーツ振興のためにも活用されます。



▲完成した武道場



▲テープカットの様子



▲飛び入り参加の生徒と組む棟田選手